

# Ø CHAIR

DESIGNED BY ØIVIND SLAATTO

En ny stoleserie i modulært design – med fokus på at bruge så få elementer så meget og så længe som muligt i spændende kombinationer. En stol, som er enkel at skille ad, så delene kan genbruges og genanvendes til glæde for kunden og miljøet. Stolen er designet med henblik på unikt design, lang levetid og minimale transportomkostninger via stolens stabelevne. Designet har udgangspunkt i cirkulær økonomi, idet alle elementer af stolen kan returneres til Magnus Olesen og opgraderes. Stolen består af tre dele – sæde, ryg og stel – samlet elegant med kun én skrue. Ø-Stolen er en bæredygtig stol, der tilbyder uendelige kombinationsmuligheder, også ved udskiftning af enkelte dele over tid.

// A new series of chairs in modular design – with focus on using as few elements as much and for as long as possible – in exciting combinations. A chair that is easy to disassemble, so the parts can be recycled and reused for the benefit of the customer and the environment. The chair is created under the aspect of unique design, longevity and minimal transport costs due to the chairs stacking ability. The design is based on circular economy: all elements of the chair can be returned to Magnus Olesen and upgraded. The chair consists of three parts – seat, back and frame – elegantly combined with just one screw. The Ø-Chair is a sustainable chair that offers endless combination options, even when replacing individual parts over time.

/ Eine neue Serie von Stühlen in modularem Design – mit dem Ziel, möglichst wenige Elemente so lange wie möglich zu verwenden – in aufregenden Kombinationen. Ein Stuhl, der leicht in seine einzelnen Teile zerlegt werden kann, so dass die Teile recycelt und wiederverwendet werden können – zu Gunsten von Verbrauchern und Umwelt. Der Ø-Stuhl zeichnet sich durch einzigartiges Design, lange Lebensdauer und, aufgrund der Stapelbarkeit, minimale Transportkosten aus. Das Design basiert auf Kreislaufwirtschaft: alle Elemente des Stuhls können an Magnus Olesen zurückgegeben und aufgewertet werden. Der Stuhl besteht aus drei Teilen – Sitz, Rückenlehne und Gestell – elegant zusammengesetzt mit nur einer Schraube. Ein nachhaltiger Stuhl, der endlose Kombinationsmöglichkeiten bietet, selbst wenn einzelne Teile im Laufe der Zeit ausgetauscht werden.

SÆDE/RYG: Formspændt krydsfiner med finer i eg, bøg, sortbejdet eg samt lakeret i udvalgte farver, eller polstret – sæde og ryg fuldpolstret, begge med aftageligt betræk. STEL: Stålrør lakeret i udvalgte farver. SKRUE: Messing samt pulverlakeret i udvalgte farver. TILBEHØR: Ophængsbestag.

/ SEAT/BACK: Molded plywood with oak veneer, beech, black-stained oak and lacquered in selected colors, or upholstered – seat and back fully upholstered, both with detachable cover. FRAME: Steel tubes varnished in selected colors. SCREW: Brass and powder lacquer in selected colors. ACCESSORIES: Suspension bracket.

// SITZ / RÜCKSEITE: Geformtes Sperrholz mit Eichenfurnier, Buche und schwarz gebeizter Eiche, in ausgewählten Farben lackiert oder gepolstert – Sitz und Rücken vollgepolstert, beide Bezüge abnehmbar. GESTELL: Stahlrohre in ausgewählten Farben lackiert. SCHRAUBE: Messing und Pulverbeschichtung in ausgewählten Farben. ZUBEHÖR: Aufhängevorrichtung.

MO 2030

